
                                                                    ОТЧЕТ 

                    Главы Ветютневского сельского поселения  за 2013 год. 

 

I. Уважаемые односельчане, жители нашего сельского поселения, все 

присутствующие в нашем зале! 

Прошел очередной  календарный и финансовый год и сегодня мы собрались  

здесь  для того,чтобы мне отчитаться перед вами и донести до вас информацию 

о том, что сделано  администрацией сельского поселения за 2013 год, а также  

рассказать о перспективах и планах администрации на текущий год. 

Сегодня на нашем собрании присутствует: 

- жители сельского поселения; 

- руководители наших образовательных и дошкольных учреждений; 

- руководители учреждений культуры и здравоохранения; 

- руководители сельхозпредприятий и фермеры; 

- депутаты Ветютневского сельского поселения и депутаты районной Думы; 

- председатели ТОС; 

- специалисты администрации Фроловского муниципального района; 

- Глава Фроловского муниципального района Шаронов М.А. 

 Наше собрание будет запротоколировано и для этого необходимо избрать 

председателя собрания и секретаря. Какие будут предложения?  Амелина Е.В. 

предложила избрать председателем собрания  Карпухину Наталью Анатольевну 

и секретарем собрания Тяпкину Надежду Павловну 

Прошу проголосовать: Кто заданные кандидатуры? Прошу голосовать? 

За  «110» человек ; «против»  нет ; «воздержались» нет. 

Председателем собрания избрана Карпухина Н.А. 

Секретарем собрания избрана Тяпкина Н.П. 

II.  1. Территория Ветютневского сельского поселения занимает 39398,77 га,это 

самое большое поселение Фроловского района не только по территории, но и по 

численности .Всего на территории  сельского поселения проживает 3302 

человека, по сравнению с прошлым годом население увеличилось на 95 человек 

.Умерло – 31 человек, родилось 39. 

В ЛПХ жителей поселения КРС   712 голов , в том числе коров 426 голов, 

свиней 227 голов,   МРС  918  голов ,   птицы 10210 голов. 

Всего домовладений 1065. 

 

2.ИСПОЛНЕНИЕ БЮДЖЕТА.  

А) бюджет Ветютневского сельского поселения формируется из 2-х источников: 

налоги, поступающие непосредственно в бюджет поселения и безвозмезднын 

поступления из областного бюджета. : За  2013 год хорошие показатели по 



собственным доходам НДФЛ – 101%, ЕСХН – 123%; земельный налог – 109%; 

имущественный налог – 104%; арендная плата за землю – 108%. ИТОГО – 

103%. 

Поступления из области :  дотации 85% 

                                              Субсидии 85% 

                                              Субсидии на дороги 34% 

                                              Итого из областного бюджета: 66,5% 

Всего доходов: 85,37% 

За прошлый год не поступило из областного бюджета 600 тыс., 1,900 тыс. на 

ремонт дорог. 

В 2012 году из областного  бюджета не поступило 700 тыс. 

 

3. РАБОТА ЖИЛИЩНОЙ КОМИССИИ. 

Важный вопрос – улучшение жилищных условий наших жителей. За 4 года 

жилищные условия улучшили 16 семей. 

4. БЛАГОУСТРОЙСТВО И КОММУНАЛЬНАЯ СФЕРА 

      Основное направление ,которое мы взяли в конце 2009 года –это освещение 

наших хуторов и поселков. 

В конце 2009 года – запустили освещение от трех ТП  в х.Ветютнев (освещение 

было смонтировано, но документов для заключения договора  с энергосбытом 

не было). 

В 2010 году – осветили х.Падок и х.Колобродов. 

В 2010 году сделали освещение в парке х.Ветютнев. 

В 2011 году осветили х.Гуляевка и х.Новая Паника. 

В 2012 году совместно с ТОС п.Арчединского лесхоза осветили п.Арчединского 

лесхоза и запустили освещение от 4 ТП в х.Ветютнев (х.Ветютнев стал 

освещаться полностью). 

В 2013 году дополнительно смонтировали 1,5 км кабеля освщения и 25 фонарей 

в х.Ветютнев и запустили освещение в п.Школьный. 

  На сегодняшний день у нас освещаются все хутора. В этом году мы осветили 

Синяевку и доделали до конца Прямую улицу ( так как в прошлом году там 

заменили опоры). Протяженность нашего уличного освещения около 40 км и 

горит более трехсот светильников. За 4 года на эти цели было потрачено более 

4,5 млн.рублей. Содержание уличного освещения нам обходится порядка 400 

тыс. рублей в год. 

 4. Установка детских игровых площадок 

На конец 2009 года у нас в самых больших населенных пунктах не было мест 

отдыха для маленьких детей.  Начиная с 2010 года мы начали приобретать и 

устанавливать горки, качели, карусели у наших ДК и клубов. Первая площадка 

была установлена в х.Ветютнев, затем еще две в х.Ветютнев, одна в х.Гуляевка, 

одна в х.Новая Паника. 



Эту работу будем продолжать: в этом году в плане поставить спортивную 

площадку возле стадиона- 40х20 м двойного назначения, использовать ее будем 

летом и зимой. Материал  заготовлен на 70%.  

5.Ремонт дорог 

 Последние 2 года мы все больше и больше выделяем средства  на ремонт 

асфальтовых дорог: 

  - в 2011 году  отремонтировали дорогу от конторы ХКО до администрации ( до 

этого мы сделали ямочный ремонт и отсыпку шлаком). 

- в 2012 году  начали готовить документы и вкладывать средства в проект,чтобы 

войти в областную программу по ремонту автомобильныхдорог общего 

пользования. 

- в 2013 году отремонтировали половину асфальтовой дороги в х.Гуляевка: 150 

кв.м. ямочного ремонта и 1200 кв.м. сплошного покрытия  (350 м). На ремонт 

было потрачено 650 тыс.рублей собственных средств. 

- в 2013 году отремонтировали 5700 кв.м. (1,5 км) асфальтового покрытия в 

х.Ветютнев (было заключено соглашение с Министерством дорожного 

хозяйства Волгоградской области о выделении нашему поселению 2млн.900 тыс 

. субсидии на ремонт дороги. Общая смета ремонта была на 3 млн. 750 тыс.,из 

них 850 тыс.средств нашего поселения. 

В этом году работа будет продолжаться: уже проведен аукцион по ремонту 

дороги в х.Гуляевка. срок исполнения работ – конец апреля  начало мая этого 

года. Цена контракта – 849 тыс.руб. 

Если позволят средства ,доделаем дорогу в х.Ветютнев от амбулатории до 

администрации и нам нужно отсыпать две плотины. 

Как только мы восстановим все асфальтовые дороги,то сразу начнем заниматься 

отсыпкой шлаком или щебнем грунтовых дорог. 

На этот год в планах установка  дорожных знаков и установка лежачих 

полицейских напротив наших школ. 

 6.Ремонт мостов 

В 2012 году был отремонтирован  автомобильный мост через реку Арчеда в 

х.Гуляевка ( подготовительная работа по этому объекту продолжалась около 

года). 

- в том же 2012 году был заново построен  пешеходный мост через р.Арчеда, 

соединяющий х.колобродов и пос.Арчединского лесхоза. Работа была 

выполнена силами МП «Ветютневское», а также ТОСами  х.Колобродов и 

пос.Арчединского лесхоза за счет средств ТОСа пос.Арчединского лесхоза. 

 7.Расчистка р.Арчеда 

В 2010 году была проведена большая работа по расчистке русла р.Арчеда от 

топляков. Работа эта проводилась  совместно с нашими ТОСами: х.Ветютнев, 

х.Гуляевка,  п.Арчединского лесхоза, х.Колобродов, пос.Школьный и ЦЗН. В 

этот год через ТОСы было трудоустроено более 50 человек. 



С 2010 года мы постоянно занимаемся ремонтом оград на наших кладбищах и 

памятниках. 

С 2012 году эту работу ведет  МП «Ветютневское» . 

В 2012 году отремонтировали кладбище в х.Новая Паника (практически всю 

работу  взяли на себя ТОСовцы х.Новая Паника). 

В прошлом году  продолжали огораживать новым забором кладбище 

х.Ветютнев, отремонтировали  30 м. металлической изгороди. 

МП «Ветютневское» в 2012 году отремонтирована изгородь на кладбище  в 

х.Падок.  Изготовлена  и установлена  ограда вокруг памятника сержанту 

Стороженко. Совместно с ТОСами мы постоянно проводим субботники на 

кладбищах. Особенно в  этой работе хочется отметить председателей ТОСа 

х.Ветютнев и ТОСа  х.Новая Паника. 

  8.Зачистка свалок 

   С приходом весны и до поздней осени мы постоянно нанимаем технику на 

зачистку  свалок. Количество мусора растет, и зачищать нам  приходится все 

чаще и тратить на эти цели все больше и больше средств. По вопросу вывоза 

мусора вы можете обращаться в МП «Ветютневское». 

С 2011 года полномочия по снабжению населения водой поселение выполняет 

самостоятельно. Для этих целей было создано МП «Ветютневское».Начиная с 

2011 года мы постоянно вкладываем средства в наше водопроводное хозяйство. 

   В 2012 году произвели замену 80 метров водопровода в х.Новая Паника,  120 

м водопровода поменяли на ДРП и установили там новый колодец. 

В прошлом году поменяли 200м водопровода  х.Н-Паника, закольцевали 

водопровод в х.Ветютнев 165 м. Установили частотный регулятор у башни в 

центре х.Ветютнев. 

На всех водозаборных скважинах установили счетчики. Все это дало 

возможность сократить потребление электричества на 30%. А частотник дает 

экономию электричества в два раза. Работа по замене старых водопроводных 

сетей  на новую пластиковую трубу будет продолжаться и в этом году. 

 9.Обустройство парка 

 С 2010 года  мы начали обустраивать территорию нашего парка. Сначала 

сделали освещение. Столбами выложили контуры дорожек, засыпали их 

шлаком. Обустроили детские площадки, разбили клумбы, посадили молодые 

деревца. В прошлом  году заменили одну сторону забора, начали опиловку 

деревьев. 

В 2012 году построили летнюю площадку, на которой проходят все большие и 

маленькие летние мероприятия . Центр –это наше лицо. Поэтому мы продолжим 

эту работу по обустройству парка и центра нашего хутора. 

     На территории сельского поселения 3 СДК и один сельский клуб. На 

содержание наших учреждений культуры в год нужно порядка 4,5 млн.рублей. 



    В 2010 году полностью отремонтирован   СДК х.Новая Паника. Сейчас-это 

один из лучших клубов в районе. После ремонта  изменения произошли не 

только внешне, но и по  содержанию. Появился музей, вокальный, творческий 

коллектив. В 2010 году мы полностью переоборудовали котельную СДК  в 

х.Ветютнев. В 2011 году обновили ступеньки в СДК х.Гуляевка. Нашим 

народным коллективам «Рябинушка» и «Аксинья» были приобретены  новые 

сценические костюмы. Закупается оборудование для Ветютневского СДК 

именно для уличного музыкального оформления мероприятий. Вставляем 

пластиковые окна и двери. 

 В Гуляевском СДК уже установлена система звукового и речевого оповещения. 

Эта аппаратура используется для проведения массовых культурных 

мероприятий. На лесхозный клуб и СДК х.Новая Паника аппаратура закуплена 

в 2013 году, похорошей погоде будет установлена. 

 10.Мероприятия 

    Традиционными стали мероприятия поселенческого масштаба: День 

Ветютневского сельского поселения, День семьи, любви и верности, День 

молодежи, День физкультурника. Эти мероприятия проходят в летние месяцы 

на открытой площадке. На территории нашего поселения проходили областные 

и районные мероприятия : Лыжня России, День святой Троицы, Фестиваль 

ТОСов,  День Фроловского муниципального района. 

   В рамках проведения Дня поселения мы проводим конкурс  «Лучшее 

подворье». 

      К сожалению не все заботятся о красоте и чистоте своего       дома и 

прилегающей территории, тогда начинает работать административная комиссия 

(17 заседаний, 25 протоколов, штрафы на сумму 8,5 тыс.руб). 

    11. Противопожарная подготовка 

   Много делается в плане противопожарной подготовки: закуплены 

бензопомпы,  система оповещения о ЧП. Постоянно следим за подъездами к 

пожарным водоемам. Здесь опять наши верные помощники МП 

«Ветютневское» и ТОСы. Особенно хочется отметить председателя ТОС 

«Школьный»  Селиверстова Михаила Николаевича и председателя ТОС х.Новая  

Паника  Дубинину Наталью Владимировну. 

   Много финансов и времени уходит на работу, которую вы  просто не можете 

видеть-  это оформление через регпалату муниципальной собственности: 

дороги, памятники, скважины и многое другое. Два объекта оформлены как 

бесхозяйные: это газопроводы и ГРП на Скачках и  в п.Арчединского лесхоза. В 

нашем поселении в прошлом году был принят Генеральный план, а в 2012 году 

были приняты по каждому  хутору Правила землепользования и застройки, о 

необходимости принятия которых  сказано в Градостроительном кодексе РФ. 

   Чтобы перед вами не отчитывались председатели ТОС  о нашей совместной 

работе и об их наиболее крупных делах я расскажу сам. Если у вас к 



председателям ТОС возникнут вопросы , то вы их сможете задать после 

выступления. 

 


